

Saiful Chaniago: Ridwan Kamil Untuk Semua

Saiful Chaniago - JAKARTA.XPRESS.CO.ID

Nov 6, 2024 - 21:53



Ridwan Kamil, Saiful Chaniago

RIDWAN KAMIL UNTUK SEMUA

Oleh Saiful Chaniago, warga Jakarta
Ketua umum Pasukan Rido Jakarta/PRJ

Momentum pemilihan kepala daerah sebagai media penting dan strategis.
Tentunya, pilkada bukan saja berkaitan pemilihan pemimpin daerah, akan tetapi

jauh lebih penting adalah memastikan optimalisasi nilai kesejahteraan kepada seluruh lapisan masyarakat.

Tahun 2024 telah meniscayakan pemilihan kepala daerah serentak pada bulan november, sebagaimana ketentuan konstitusional bernegara pada undang-undang pilkada.

Kota Jakarta merupakan salah satu daerah di Indonesia, yang juga menjalankan kewajiban konstitusional bernegara, yakni' melangsungkan pemilihan kepala daerahnya. Komisi pemilihan umum Jakarta telah menetapkan tiga pasangan calon gubernur dan calon wakil gubernur Jakarta tahun 2024, yaitu Ridwan Kamil dan Suswono, Pramono Anung dan Rano Karno, Dharma Pongrekun dan Kun Wardana.

#Jakarta

Sederhananya, awalnya' jakarta merupakan kota pelabuhan yang disebut sebagai Sunda Kelapa, kemudian Sunda Kelapa dirubah lagi namanya oleh Pangeran Fatahillah sebagai Jayakarta pada tahun 1527. Ketika Jan Pieterszoon Coen yang notabenenya sebagai pimpinan VOC dari Belanda menguasai Jayakarta pada tahun 1619, Jayakarta pun dirubah namanya menjadi Batavia, kemudian Batavia mengalami perubahan nama sebagai Djakarta pada 1942 disaat kedudukan jepang.

Sejarah panjang kota Jakarta, yang mengalami banyak perubahan, baik dari aspek kepemimpinan maupun kebudayaan. Tentunya, kota Jakarta merupakan kota yang sangat terbuka terhadap semua kepentingan berbangsa. Sebagai kota yang terbuka terhadap banyak nilai berbangsa, maka sejatinya jakarta harus senantiasa menghadirkan nilai terbaik untuk memastikan pelayanan optimal terhadap semua kebutuhan kesejahteraan masyarakatnya, terkhususnya kepada warga jakarta, dan seluruh rakyat Indonesia, juga warga internasional yang berkunjung ke Jakarta.

#Ridwan Kamil

Muhammad Ridwan Kamil atau Bang Emil, merupakan sosok yang tidak asing bagi seluruh rakyat Indonesia. Bang Ridwan Kamil, sejatinya' lebih dikenal oleh seluruh masyarakat Indonesia, karena kesederhanaannya, rendah hatinya, dan kelembutannya dalam berkomunikasi dengan siapapun. Kamipun sebagai anak Indonesia yang terlahir di ujung timur Indonesia, kami merasakan sangat dekat dengan bang Ridwan Kamil, walaupun belum pernah berjumpa langsung dengan beliau dahulu. Tidak berlebihan juga, apabila kami menilai bang Ridwan Kamil merupakan pemimpin yang mengayomi semua orang, tanpa melihat perbedaan.

Selain memiliki karakteristik yang baik, bang Ridwan Kamil juga memiliki banyak prestasi kepemimpinan yang terukur, sejak sebagai walikota Bandung dan sebagai Gubernur Jawa Barat. Paling tidak, sekitar ratusan piagam penghargaan yang diperoleh oleh bang Ridwan Kamil, berdasarkan data prestasi yang kami pelajari dari dokumentasi kepemimpinan beliau sebagai walikota Bandung dan Gubernur Jawa Barat dahulu. Artinya, secara kapasitas kepemimpinan, tentunya bang Ridwan Kamil telah terbukti dan terukur kualitas dan kemampuan kepemimpinannya.

#Kesimpulan

Momentum pemilihan kepala daerah serentak tahun 2024. Terkhususnya,

pemilihan kepala daerah di kota Jakarta 'merupakan media utama dalam memastikan kemajuan Jakarta dengan sebaik-baiknya', pasca Jakarta tidak lagi sebagai ibukota negara Indonesia, dan Jakarta sebagai daerah khusus atau disebut juga sebagai kota global. Maka kami berpandangan bahwa kemajuan kota Jakarta kedepannya, harus dipastikan kepemimpinan yang senantiasa mempertegas nilai toleransi dan nilai kebersamaan terhadap kepelbagaian keberagaman berbangsa di Indonesia, yang notabene bertempat tinggal di kota Jakarta.

Kota Jakarta dalam sejarahnya, tentunya sangat terbuka, dan terbukti telah ditempati oleh berbagai suku bangsa, baik dari seluruh wilayah di Indonesia maupun dari bangsa Internasional. Artinya, wacana yang cenderung membatasi kebersamaan dan menampilkan perbedaan, tentunya tidak tepat, dan sangat merugikan kepentingan kehidupan masyarakat kota Jakarta, yang notabene masyarakatnya berasal dari berbagai suku bangsa di seluruh wilayah Indonesia dan bangsa dari negara lain.

Kemajuan kota Jakarta kedepan pada Jakarta baru, membutuhkan sosok pemimpin yang sederhana, rendah hati, berwawasan global, dan dekat dengan seluruh lapisan masyarakat Indonesia. Maka kami menilai, sosok Ridwan Kamil merupakan pemimpin yang tepat dan pemimpin yang benar, karena pemimpin yang senantiasa mempertegas nilai kebersamaan terhadap semua suku bangsa. Dengan demikian, kami berkesimpulan bahwa Ridwan Kamil adalah pemimpin terbaik untuk semuanya.

#Jakarta, 06 November 2024

#Saiful Chaniago, Warga Jakarta

#Ketua umum Pasukan Rido Jakarta/PRJ